

PASADO Y FUTURO

Estoy de viaje con mis amigos. Uno de mis amigos es científico y dice que no siempre todo era como ahora. Él y los arqueólogos encontraron unos escritos que dicen que antiguamente entre el año 2017 y 2020, por aquí, había una ciudad que se llamaba Pontevedra.

Los estudiantes del Centro EPA Rio Lérez viajaron al Senegal y a Marruecos. En aquella época el planeta Tierra estaba dividido por muchos países con sus fronteras. ¡Qué barbaridad! Esa gente salvaje estudiaba otros idiomas durante varios años. En la actualidad estudiar es muy fácil y muy divertido. Tenéis que estar de pie en frente al profesor, y mirar fijamente a sus ojos durante unos minutos y tú te enriquecerás con el nuevo conocimiento. Les llamo salvajes, porque en el pasado, pensaban que los animales, pájaros, peces, insectos no entendían nada y debían trabajar solo para los hombres, pero los animales siempre son más listos, porque son capaces de entenderse entre las razas y tipos diferentes y se desarrollan más rápido que nosotros.

No sé si sabéis que en el pasado la gente se comía los animales. Era una época triste, en la actualidad todos los habitantes del espacio son iguales. Voy hacer un viaje con mis amigos a la Luna, a la isla Helada. La capitana de nuestra nave espacial es una jirafa, es muy inteligente y conoce casi todos los idiomas del espacio. Mi mejor amigo es el león, con su melena larga, siempre lleva con él a su amiga la hormiga, la lleva en el joyero. La hormiga es una gran científica y nos cuenta la historia del pasado.

La isla se llama Helado porque la temperatura encima de la Luna es muy baja y el aire es bastante frío, pero en el interior de la Luna el clima es buenísimo y diferente, en la isla Helada siempre hay nieve y nosotros haremos muchas actividades: esquí, patinajes de hielo y los juegos de nieve. Despues tomaremos un jarabe caliente, una bebida típica de la Luna. Ahora me despido porque ya estamos listos para la aventura.

Natalia Lakimchuk

